



Presseinformation 26. Juni 2014

Fährmannsfest 2014: Das Kinderfest

Spiel und Spaß für junge Besucher des Fährmannsfestes

Samstag, 2. August, ab 15:00 Uhr

Sonntag, 3. August, ab 15:00 Uhr

Eintritt frei.

Auf der Faust-Wiese, Zur Bettfedernfabrik, Hannover-Linden

Während des Fährmannsfestes findet am Samstag und Sonntag wieder das beliebte Kinderfest auf der Faust-Wiese statt, das viele Angebote zum spontanen Mitmachen bietet. Beim Malen, Kneten und Schminken entdecken die Kleinsten ihre Kreativität, während die älteren Kinder im üstra-Hüpfbus toben oder auf die Dinosaurier-Figuren klettern. Im Karussell geht es rund und auch das Glücksrad dreht sich wieder.

Ein unterhaltsames Programm mit Tanz-Workshops für Kinder und Darbietungen von Trommlern gibt es im Ägyptischen Tanzzelt. Dieses Zelt schafft auch die passende Atmosphäre für die Wunderwelten der Märchen. Seit Jahren begeistert Babette Reinecke mit ihren frei erzählten Märchen und bietet mit ihren phantasievollen, verschlungenen Geschichten ein einmaliges Erlebnis für Kinder.

Eine Auswahl seiner Sandbilder präsentiert der Künstler Lune Ndiaye. In Workshops führt er Kinder in die Geheimnisse der Sandmalerei ein und gibt ihnen Gelegenheit, sich selbst in dieser Kunst gestalterisch auszuprobieren.

Für die ganze Familie laden rund um das Kinderfest viele Verkaufs- und Informationsstände zum Stöbern ein. Vereine, Initiativen und Parteien informieren über ihre Themen und regen zu Diskussionen an.

Mehr Informationen unter www.faehrmannsfest.de